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      Annotation

    
        
          Провел литературный поиск на тему способов сварки
низколегированных сталей. Выяснил назначение танкера, рулевого
устройства. Поставил цель и наметил задачи, которые будут решаться в
выпускной работе. Выбрал и обосновал по методикам методы и способы
сварки, по каталогам - сварочное оборудование, предложил мероприятия по
снижению сварочных деформаций и напряжений, назначил контроль
сварных соединений. Наметил маршрутную технологическую схему сварки
конструкции, рассчитал и выбрал по литературе режимы сварки. Написал с
помощью нормативной документации технические условия на само изделие,
разработал технологический процесс сборки и сварки изделия. Подобрал
наиболее удобные специальные и вспомогательные приспособления для
сборки и сварки.
        

        
          A literary study on the welding of low-alloy steels in mechanical
engineering has been carried out. Analyzed the appointment of a tanker, steering
device. Formulated goals and objectives that require solutions in final work.
Welding methods and equipment were selected and justified, measures were
proposed to reduce welding deformations and stresses, and control of welded joints
was appointed. A flow chart for the welding of a structure is proposed. Calculated
welding modes. Written specifications for the product, developed a process for
assembling and welding the product. Developed special devices for assembly and
welding.
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